



SÍNTESIS DE MEDIOS ELECTRÓNICOS

MATUTINA	TV
<i>Jueves 25 de septiembre de 2008</i>	
EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)	NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)
PIO. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR)	TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)
PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio)	NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)
AI. Al Instante (Radio Capital 1450 am)	V10. Visión 10 (Cable Com)
MR. Magazine Radio	

POLÍTICA

Hoy el ejército dejará de resguardar las boletas del IFE, que serán llevadas al DF. No se va a extraer nada ni se van a abrir los paquetes electorales sólo se van a limpiar y se van a enfajillar para garantizar que no se salga la documentación cuando se traslade, señaló el vocal ejecutivo, **Jesús Lule**. (NT)

SOCIEDAD

En problemas las vías del ferrocarril por el descarrilamiento de ocho vagones de la empresa Ferromex en la colonia Hércules. Muchos de los pobladores de la zona fueron testigos del incidente. (NT)

Se realizan trabajos para poner en su lugar los vagones descarrilados en Hércules y para renovar los rieles dañados, mientras la gente de la zona se acerca para no perder detalle. (NT)

Se han registrado dos accidentes ferroviarios en los últimos dos meses en Querétaro, por parte de la misma empresa, la cual podría ser sancionada. (NT)

Podrían llevarse dos días más los trabajos para limpiar la zona en que se descarriló el tren, informó el director de gestión de emergencias, **Gerardo Quirarte Pérez**. (NT)

Hoy el cartero es un funcionario público que parece estar en peligro de extinción por el avance de las telecomunicaciones en el mundo. (NT)

MUNICIPIOS

Una regidora del PRD en el municipio de El Marqués, **Rocío Ibarra Calsontzin** fue denunciada ante el ministerio público, por acoso sexual por parte de una ex pareja sentimental. (NT)

En el municipio de Corregidora, la preocupación de algunas personas por los animales permitió la creación de la unidad de control y protección animal, un lugar que espera poner el ejemplo en el país. (NT)

ECOLOGÍA Y SALUD

El 75% de los jóvenes menores de 18 años de edad ya tienen una vida sexual activa, señala el secretario de salud **Rafael Ascencio**, quien apunta que siete de cada diez lo hace sin protección. (NT)

AGRICULTURA

Los productores de leche están muy molestos pues ven cómo se han ido mermando sus utilidades y sus cabezas de ganado se van muriendo y su actividad va desapareciendo. (NT)

LABORAL

La Asociación de profesionistas confirmó que al menos 4 mil personas buscan empleo, sin conseguirlo. Gente con experiencia y muchos, con estudios especializados. (NT)

La crisis laboral ha orillado a muchos profesionistas a tener que improvisar para trabajar en algo diferente a lo que se prepararon. Con la edad, se complica aún más la situación. (NT)

Los estudiantes se preocupan en la actualidad, porque al terminar sus estudios no encuentran trabajo en el área que se prepararon. (NT)

JUSTICIA Y SEGURIDAD

Un secuestro resuelto. Cayó una banda de secuestradores del Estado de México que operaba en San Juan del Río. El Procurador de justicia, **Juan Martín Granados Torres**, asegura que los detenidos formaban parte de una célula delictiva. (NT)

En la carretera entre Palmillas y Atlacomulco, a unos metros de la autopista México-Querétaro, chocaron de frente un torton y un trailer, lo que dejó un saldo de tres muertos. (NT)

Se dictó auto de formal prisión a la persona que fue detenida en una agencia de autos y que se presume, intentaba matar a un empleado de este comercio. (NT)